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n - Q1S der Beilagen zu den Stenographi!lchen Protokollen 

des Nationalrates XV U, Oesetlscbungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Buchner, Blau-Meissner und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Austrian Airlines 

Aus Pressemeldungen geht hervor, daß die Austrian Airlines zu 
jenen Unternehmen zählen könnten, die für eine Teilprivatisierung 
vorgeschlagen werden. 

Deshalb stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

A n fra g e : 

1. Wann wird die "Unternehmensbewertung Austrian Airlines" im 
Zusammenhang mit der Frage der Teilprivatisierung von 
Staatsbetrieben vorliegen? 

2. Hat die Auflösung stiller Reserven (Verkauf von zwei DC9 um 
390 Mio. S) zum Zwecke der Kompensation des 1986 erlittenen 
Verlustes der AUA aus dem Flugbetrieb von 300 Mio. S mit der 
Frage einer leichteren Teilprivatisierungsabwicklung zu tun? 

3. Halten Sie es für richtig, daß die Austrian Airlines die 
Öffentlichkeit kürzlich über ein "16. Gewinnjahr in ununter
brochener Reihenfolge" informierte, auch wenn aus der reinen 
Flugtätigkeit ein 300-Mio.-S-Jahresverlust resultierte? 
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